Durch die schöpferische Anwendung der Leninschen Revolutionstheorie gelang es, jenen einheitlichen revolutionären Prozeß einzuleiten, in dem in erbitterter Auseinandersetzung mit der imperialistischen Reaktion die antifaschistisch-demokratische Umwälzung vollzogen, die Grundlagen des Sozialismus gelegt und später die Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in Angriff genommen wurden. Wir machten die alte Forderung der Arbeiterklasse zur Wirklichkeit: Was des Volkes Hände schaffen, soll des Volkes eigen sein! Wir beseitigten die Ausbeutung des Menschen durch den Menschen und setzten an ihre Stelle die freie und schöpferische Arbeit zum Wohle des Ganzen und zum Nutzen des einzelnen.

Erfolgreichste Wir entwickelten eine leistungsfähige sozialistische Planwirtschaft als Jahre unserer Fundament (Jer Stabilität und Dynamik unserer gesellschaftlichen Republik Entwicklung. Die sozialistische Revolution siegte auf dem Lande, wo die Bauern, geleitet von den Prinzipien des Leninschen Genossenschaftsplanes, zur sozialistischen Großproduktion, zur Kooperation und zu industriemäßigen Produktionsmethoden übergingen. Während es im Bezirk Halle zu Beginn der 50er Jahre noch 72 000 Einzelbauernwirtschaften mit einer durchschnittlichen Größe von fünf Hektar gab, wird das Gesicht unserer Dörfer heute durch völlig neue, sozialistische Produktionsverhältnisse geprägt. Allein in den Betrieben der Pflanzenproduktion bewirtschaften im Durchschnitt Kollektive von 340 Genossenschaftsbauern und Arbeitern 5000 Hektar landwirtschaftlicher Nutzfläche.

> Zum erfolgreichsten Abschnitt in der Geschichte unserer Republik wurden die 70er Jahre. Nachdem die sozialistischen Produktionsverhältnisse gesiegt hatten, nahmen wir entsprechend den Beschlüssen des VIII. und IX. Parteitages die Errichtung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in Angriff. Mit ihrer weiteren Gestaltung schaL fen wir zugleich grundlegende Voraussetzungen für den allmählichen Übergang zum Kommunismus. Das ist die Perspektive unserer sozialistischen Revolution, wie sie im Programm unserer Partei festgelegt ist. Mit dem Kurs der Hauptaufgabe, mit der konsequenten Einheit von Wirtschafts- und Sozialpolitik, treten zugleich die Vorzüge des Sozialismus deutlicher denn je hervor. Jedes ökonomische Plus. jede Errungenschaft von Wissenschaft und Technik wirkt unmittelbar für die Verbesserung der materiellen und kulturellen Lebensbedingungen.

Das goldene Buch Eines der Hauptergebnisse der siegreichen sozialistischen Revolution des Schöpfertums in der DDR ist die Veränderung des Menschen, seiner Auffassungen der Werktätigen und Haltungen, seines Bewußtseins und seiner Moral. Anstelle des

Bildungsprivilegs gibt es eine hohe Bildung für das ganze Volk. Anstelle von nationalistischer und chauvinistischer Verblendung stehen die Ideale des Kampfes für Frieden und Fortschritt, der Geist des sozialistischen Patriotismus und proletarischen Internationalismus, die tiefe Verbundenheit mit der Partei und dem Land Lenins. Der Marxismus-Leninismus, die wissenschaftliche Weltanschauung der Arbeiterklasse, wurde zur herrschenden Ideologie, und ihr Einflüß vertieft sich weiter.

Was unsere Republik in 30 Jahren geworden ist und was sie künftig sein wird, ist zuallererst das Werk des ganzen Volkes. Am Aufbau des